

泉小中学校
学校便り

地域とともにある学校



3つのよし

「自立(自分よし)」、
「感謝・思いやり(相手よし)」
「協働・共生(みんなよし)」

文責：副校長

いずみん

早いもので、今年度も残すところあと1ヶ月余りとなりました。今週は、公立高校の後期選抜が実施され、全員無事に受検することができたことをまずはほっとしました。1週間後には、中学校卒業証書授与式が執り行われます。残り1週間となった中学校生活、どのように過ごすか、最後に何を在校生に伝えて卒業するのか、しっかりと考えて過ごしてほしいと思います。

3月13日(月)からは、マスクの着用については「個人の判断」が基本となる指針が出されました。感染症対策については、今置かれている自分の状況、周りの状況を見ながら、正しく判断していくことが求められます。日頃から、意図を持って考える習慣づくりが大切ですね。ただし、スクールバス乗車時には、「周囲の方に感染を広げないため」に、引き続きマスクの着用をお願いします。

授業参観・PTA総会 お世話になりました

2月17日(金)、年度末の授業参観・学級懇談会が行われました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

授業参観では、1年のまとめを行う学級や性教育を行う学級など、最後の授業参観として子供や保護者の皆様と一緒に共有したい内容を計画されていました。

小学3・4年生では、「二分の一成人式」が行われました。子供達のアピールタイムや作文発表、家族への感謝の手紙などがあり、感動の内に行われました。

中学1、3年生は、命の教育が行われました。県の看護協会から講師が派遣され、1年生は「生命の尊重」について、3年生は「性感染症の予防、将来の自分」をテーマに授業を行いました。中学3年生は、赤ちゃんの人形をもとにおむつ交換の実習も行いました。自分の家族に思いをはせながら、たどたどしくも真剣に取り組んでいました。



授業参観後には、PTA年次総会が行われました。総会では次年度の役員選出が行われました。ご承認いただいた三役は次とおりです。

*会長 平本 修さん
*副会長 上村 武士さん
下辻 雄作さん
桑原 ひとみさん

1年間、
よろしくお願
いします。

立志式

2月21日
(火)、中学2
年生が「立志式」
を行いました。

立志式とは、日本で古くから行われていた「元服」にあたる儀式を行い、一人の人として『志』を立て、人生の指針と強い意志を表明し、前向きに自己の将来を設計しようとする力を培う式です。今年は、子供達一人一人の決意表明とともに、本校卒業生の高校生を招いた討論会も実施されました。コーディネーターには、泉町出身の竜北西部小学校 服部正校長先生をお招きして、「進路決定にあたって」「これからの社会に求められる力」など様々なテーマについてパネリストの高校生から意見を聞いてくださいました。参加した中学生にとって、まさに『志』を立てる日にふさわしい内容となり、今後のキャリア形成に大いに役立ったことだと思います。



3月行事予定

- 2(木) 中学3年生修了式
- 3(金) 中学校卒業証書授与式
- 11(土) 人権を確かめ合う日
- 21(火) 春分の日
- 22(水) 小学6年生修了式
- 23(木) 小学校卒業証書授与式
- 24(金) 修了式
- 25(土) 春休み(～4/9)
- 27(月) 生徒会リーダー研
- 29(水) 退任式

